
＃ 第5回初学者等向け研修に関するご質問等がございましたらご記入ください。 回答

1

他病院の事例紹介は身につまされ、アウェアネスには効果的と思われました。ランサムウェアの
データはR4で20件でしたが、その他メディアに取り上げられないようなアタックの頻度は実際どの
くらい起こっているのでしょうか?（以前IPAから個別医療機関ごとに地域の医師会には情報
共有されているという内容を経産省サイバセキュリティ部門のレクチャーで伺いましたが、IPAに
確認すると地域のリスク頻度やインシデントの詳細な情報など得られるのでしょうか?）

インシデントの発生は各省庁へ報告されていると思いますが、公開されていない情報を得ること
は難しいです。公開資料等を参考にしてください。

情報セキュリティに関するデータとレポート
https://www.ipa.go.jp/security/kokokara/report/

私たちにできること
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